

La replantación en la Explanada de Petrer culminará en un mes

22/01/2025



La segunda fase ya está en marcha | Nando Verdú.

La finalización de la recuperación del arbolado de la Explanada ha entrado en su recta final. Así lo ha informado el edil de Servicios Generales, **Fernando Díaz**, quien ha explicado que la fase de replantación ya está en marcha y que se prevé que terminé en un mes. El presupuesto de estos trabajos es de **19.000 euros**.

El edil ha recordado que [a finales de noviembre se llevó a cabo la tala de pinos](#) debido al riesgo de caída inminente de siete ejemplares. Esta actuación ha entrado en la segunda fase en la que se está llevando a cabo la

replantación del arbolado y arbustivas así como la creación de **dos líneas de riego** para el crecimiento del arbolado y arbustivas.

Las especies que se van a plantar son de diferentes variedades como **tilo, roble valenciano, carrasca, dentisco, juníperas, entre otras**.